

Arbeitsgruppe Informationskompetenz an Schweizer Hochschulen

Jahresbericht 2013

Im Vereinsjahr 2013 hat sich der Vorstand zweimal getroffen und sich vor allem der Konsolidierung der inneren Strukturen und der Organisation der Workshops gewidmet:

- Der Verein besitzt nun ein eigenes Bankkonto bei der Valiant-Bank und hat zum ersten Mal den Mitgliederbeitrag von Fr. 20.-- eingezogen.
- Die Mitgliederliste wurde definitiv bereinigt. Die Anzahl der Mitglieder beläuft sich zur Zeit auf 34 Personen.
- Die neue Vereinswebseite wurde vollständig überarbeitet und ins Portal www.informationskompetenz.ch integriert.
- Die meisten Ressourcen wurden für die Organisation von zwei Workshops eingesetzt. Der erste fand zum Thema „Google Scholar & Co. - Fluch oder Segen?“ als BarCamp am 19. Juni 2013 in Zollikofen statt. Wie bereits im Vereinsjahr 2012, haben wir den zweiten Workshop in Zusammenarbeit mit der IG WBS organisiert. Die Veranstaltung zum Thema „Open Educational Resources (OER)“ wird am 21. Januar 2014 in Winterthur stattfinden.

Düdingen, 17. Januar 2014
Thomas Henkel, Präsident